

夏だ！夏だ！夏休みだー！

校長 梅林 栄作

「あっ」という間に1学期が終わりました。児童の皆さんはこの1学期間で心も体もすく成長しましたね。子どもはおとなになっていくために様々な力を付けなければなりません。今、皆さんが頑張っていることがきっと将来、役に立つと思います。

また、皆さんを支えてくれているたくさんの人たちがいることは知っていますね。お家の方々、先生、校務員さん、事務の先生、安全管理員さん、図書ボランティアの方々、給食の栄養士さん、調理師さん……。お世話になった方々へのお礼と感謝も忘れないで下さい。

さて、みなさんが待ちに待った夏休みが始まります。夏休みにしかできないような企画をご家庭で子ども達と一緒に考えて有意義に過ごしてほしいですね。

私の学校時代の夏休みを振り返ってみます。

小学生のとき

*1年 札幌に住んでいました。当時はおとなしくて、友だちと遊んだ記憶はほとんどなく3歳年上のお兄ちゃんについて毎日セミ捕りをしました。20~30匹ぐらいは捕まえました。

*2年~4年 名古屋に住んでいました。10時までは外出禁止だったので宿題をしてから、あとは遊んで遊んで遊びまくってました。ほとんど外へ出てセミ捕り、ビー玉、べったん、手打ち野球、ドッジボールなど。メンバーは近所の1年から6年までの7~8人の集団。一番遊びが楽しい時期でした。顔や手足は日焼けして真っ黒でした。夏休みの終わり頃はたまっていた宿題を必死でしていました。

*5年~6年 大阪に住んでいました。かまきりが好きで幼虫の時から飼っていました。ラジオ体操の後にえさの小さい昆虫を捕まえるのが日課でした。脱皮を見たくて見たくて。でもなかなかうまく飼育できませんでした。(最高記録80日)

中学生のとき

*毎年夏休みに父親の転勤があり引っ越しばかりの夏休みでした。おかげで夏休みの宿題はほとんど出さなくてもOKでしたが仙台の中学校だけは「1週間で全部しあげなさい」と言われて目が点になりました。でも必死で頑張ったなあ……。

高校生のとき

*3年間サッカー部の練習に明け暮れていました。合宿(学校で2泊3日)がきつくて練習中は一滴の水も飲んではいけないという今では考えられない規則がありました。
*3年 サッカーと勉強の両立ということでよく図書館に通って勉強しました。(家はクーラーがなく暑すぎるため。図書館も扇風機のみでしたが……)

とにかく夏休みは、「よく遊び、よく学べ」ですね。



平成26年7月17日

武庫北小学校学校長 様

保護者 様

教育委員会事務局

学校耐震化担当課長

武庫北小学校給食室改築等工事着手の遅延について
日ごろより、学校耐震化事業へのご理解、ご協力をいただき、ありがとうございます。

このたび武庫北小学校給食室の建替え工事について、当初6月の市議会に上程する予定で設計を進めて参りましたが、予算調整や工事内容精査により時間を要し、9月議会に変更することになりました。

なお、現在入札準備中であり、9月議会へ上程する予定でございます。

当初の説明による工事スケジュールが変更となったため、学校運営等、ご迷惑をおかけすることになり、大変申し訳ありませんでした。つきましては、改めてご協力いただきますようお願いいたします。

以上

大切なお知らせ

【1】給食室改築の工事が遅れて開始されます

・昨日、本市教育委員会学校耐震化担当課より、連絡がありました。(左の内容)改築工事開始が遅れるとのこと。本校では7月頃からの工事開始として年間計画を立て、保護者・地域みなさまにご協力をいただいておりますが、このたびの事情をご理解いただきますようお願い申し上げます。

この遅延による各行事の変更等は、今のところございませんが、変更等の場合ご連絡します。次年度(平成27年度)の各行事は、改築工事の日程が決定してからの検討になります。

また、工事が始まると、運動場が狭くなったり、中庭・登下校門・子どもの動線が一部変更になったりする見込みです。詳細等が分かりましたらみなさまにご連絡させていただきます。

(1) 夏休みにおける学校の閉鎖について

昨年もお知らせいたしましたが、本市教育委員会の方針で節電対策として、児童の登校がない8月11日(月)から17日(日)までの7日間、原則として本校の職員室等を閉鎖いたします。この間、学校開放事業も休止しますので、何かございましたら事前にご相談いただきますようお願いいたします。また、この節電への取組は、教育委員会の方針で毎年続けてゆく予定です。なお、学校プール開放事業【本校のプール開放ではありません】(武庫地区では武庫小学校が実施します)、児童ホーム、こどもクラブは通常どおり実施しております。趣旨をご理解いただき、ご協力をお願いいたします。

(2) 土曜日のお昼は、学校を一時閉鎖しています

土曜日は学校休業日ですが、朝の8時45分から学校開放職員が勤務しております。しかし、12時15分~13時30分まで閉鎖時間ですので、この間の学校は閉鎖しておりますのでご承知おきください。また、長期休業日(夏季・冬季・春季)の土曜日は12時から14時までが学校閉鎖時間となります。ご来校の際はご注意ください。なお、日曜日は9時から学校開放職員が勤務しております。(日曜日のお昼の閉鎖時間帯はありません)



9月の主な行事予定です

- 8月29日(金) 全校登校日 クリーン作戦
- 9月 1日(月) 2学期始業式 4日(木) 水泳記録会 夏休み作品展開始5日まで
- 8日(月) 2学期の給食を開始します 17日(水) 18日(木) 修学旅行(6年)
- 22日(月)~26日(金) 自然学校(5年)

ミマモルメの登録を！

全保護者対象の無料サービスです！！
学校からの一斉緊急メールが受信できます。
(登録は無料です。)今からでも登録できます。
学校に申込用紙があります。



先進の取り組み！育友会「地球を守ろう」運動

子ども達に美しい地球を残したい……。との思いで開始されました。17回も継続されているこの運動はすばらしいものです。ぜひ、今年もご家庭で取り組みください。